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Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às 14:00 horas, 1 

realizou-se presencialmente a Reunião do Conselho Curador da Fundação Estatal de 2 

Atenção em Saúde do Paraná, de caráter Ordinário, em conformidade com o Artigo 12 do 3 

Estatuto Social, sob a Presidência de Nestor Werner Junior, e os demais Conselheiros 4 

titulares e suplentes, que se fizeram presentes no âmbito virtual, na seguinte conformidade: 5 

Adriano Márcio Rissati (secretaria de saúde),  Ana Paula Cantelmo Luz (prestadores); 6 

Homero da Silva Pereira (trabalhadores); Pettus Henrique Angelo Rodrigues da Silva 7 

(secretaria de saúde); Silvana Rausis Fcachenco (usuários); Vivian Patrícia Raksa 8 

(secretaria de saúde). A Diretoria Executiva registrou presença na seguinte conformidade: 9 

Marcello Augusto Machado (diretor presidente), Hélcio dos Santos (diretor financeiro), 10 

Valmir Alberto Thomé (diretor administrativo) e Anna Paula Lacerda Penteado 11 

(diretora técnica). PALAVRA DA MESA: indica como Secretário ad hoc deste trabalho, 12 

com a anuência dos conselheiros presentes o Sr. Marcos Henrique Miranda, Secretário 13 

Executivo. Nestor Werner Junior (presidente da mesa), diz que é um dia muito 14 

importante referente a luta contra a Covid-19, qual tem por parte do governo do estado a 15 

publicação de decreto que desobriga o uso de máscara em ambiente fechado, mas a 16 

Secretaria de Saúde, recomenda uso de máscara em alguns lugares, como as unidades de 17 

saúdes, hospitais, pessoas com sintomas gripais, onde há facilidade de transmissão, pois 18 

não finalizou o momento pandêmico. Esclarece que há uma transmissão contundente em 19 

outros países, com possibilidades de variantes que não são de preocupação, mas pode se 20 

tornar, pela velocidade da mutação e propagação, que ainda circula e infecta pessoas na 21 

Asia e na Europa, mas com claro movimento diferenciado neste momento no nosso país, 22 

entende que as medidas que foram tomadas, estão de acordo com o olhar da epidemiologia, 23 

da própria história da doença, pois se for ver esta doença é uma montanha russa. Diz ainda 24 

que se juntar o número de pessoas infectadas, a taxa de transmissão, o número total de 25 

leitos exclusivo para o Covid, tanto enfermaria e UTI, o número de óbitos, a média móvel, 26 

os números suscetíveis, dá para ver o quanto de transmissão e o número de caso da variante 27 

Omicron e entender que ela é a variante que está circulando 100% (cem por cento) no 28 

Paraná. Destaca que a alta cobertura vacinal já permite a baixa de algumas restrições, como 29 

o uso de máscara, mas ainda a secretaria recomenda o uso em alguns locais. ORDEM DO 30 
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DIA: 1) Apresentação do novo Presidente do Conselho Estadual de Saúde do Paraná: 31 

Rangel da Silva. O Sr. Nestor Werner (sesa), dá as boas-vindas ao novo presidente do 32 

Conselho stadual de Saúde do Paraná, o Sr. Rangel da Silva, representante do Segmento 33 

dos Prestadores de Serviços ao SUS, pela Federação dos Hospitais e Estabelecimentos de 34 

Saúde do Estado do Paraná (FEHOSPAR). Rangel da Silva (CES), agradece a secretaria 35 

executiva da Funeas e a todos os conselheiros, e diz que já esteve à frente do Conselho 36 

Estadual de Saúde do Paraná, qual é uma grande missão. Afirma ainda que o Conselho é 37 

um grande controle social, que trabalha junto com o estado, na questão de políticas 38 

públicas, com a Funeas, sendo uma instituição de ferramenta de gestão para a saúde do 39 

nosso estado de importância imensurável. Acrescenta ainda que, está à disposição e espera 40 

que possa contribuir com a sociedade e estado, juntamente com os conselheiros, em 41 

respeito a todas as ordens, sendo do segmento dos prestadores, que é uma honra. Nestor 42 

(sesa), diz que o Conselho Estadual de Saúde é um fórum próprio de discussão dos rumos 43 

das políticas públicas de saúde do estado, onde congrega todas as opiniões, sobre o que o 44 

executivo propõe e o que entende como sendo prioritário ou importante para o bom 45 

atendimento para a população do Paraná, pois o Sistema Único de Saúde (SUS) se faz com 46 

a participação de todos. Deseja um excelente mandado e que o nos próximos 02 anos a 47 

condução seja de transparência, pois o SUS se faz de discussão. Ana Paula (prestadores), 48 

afirma que a gestão do Sr. Rangel será de forma neutra e correta. Acrescenta ainda que a 49 

Fundação está vivendo momentos de transformação que precisa e exige uma interlocução 50 

muito positiva com o Conselho Estadual. Marcello Machado (Funeas), deseja um bom 51 

mandato e diz que em nome da Diretoria Executiva da Funeas, está sempre presente nas 52 

reuniões do Conselho, pode contar com o apoio, sempre com a maior transparência e 53 

compromisso das prestações de contas e estar aberto ao Conselho Estadual de Saúde, que é 54 

muito importante. Silvana Rausis (usuários), agradece a reunião que teve com o Sr. 55 

Rangel, sobre a saúde das mulheres. Marcello Machado (Funeas), agradece a presença de 56 

todos os conselheiros, dizendo que a Funeas está de casa nova, sendo um prédio da saúde 57 

com diversos órgãos, o Dr. Beto Preto deu a missão de mudar para cá, pois aqui não tem o 58 

custo do aluguel. Informa que a Diretoria Financeira e Administrativa estão no quarto andar 59 

e Diretoria da Presidência, Jurídica, Técnica no décimo andar e esclarece que está 60 
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ocorrendo as melhorias na parte estrutural, na parte elétrica e hidráulica. 2) Informe 61 

FUNEAS: entrega da Edição de Março de 2022. O Sr. Marcello Machado (Funeas), diz 62 

que a Edição de Março de 2022 será divulgada hoje nos canais de comunicação da 63 

FUNEAS e enviada aos conselheiros no modo digital com informações sobre: Start 1 - 64 

Lançamento do Planejamento Estratégico FUNEAS para os próximos anos, com a presença 65 

do Secretário de Estado da Saúde e Presidente do Conselho Curador Dr. Beto Preto; Nota 66 

da nova Edição do Relatório Circunstanciado das Atividades realizadas em 2021; Na 67 

Coluna “O Conselheiro” a homenagem deste mês será para a Conselheira Olga Regina 68 

Cotovicz de Castro Deus, suplente de Vivian Patrícia Raksa, representantes da Secretaria 69 

de Estado de Saúde; Novas unidades FUNEAS (Ivaiporã, Guarapuava, Telêmaco Borba e 70 

Pinhais). Fundação se consolida na administração das unidades hospitalares do Estado; na 71 

Coluna “Potencial Humano”, a história do servidor Mauro Mendes, servidor lotado no 72 

Hospital Regional do Litoral (motorista), artista plástico muito conhecido na região, com 73 

diversas obras expostas e até vencedoras de prêmios. 3) Ata da 91.ª Reunião Ordinária 74 

realizada em 8 de março de 2022. Em discussão e votação, sendo APROVADA, por 75 

unanimidade, sem emendas ou ressalvas a Ata da 91.ª Reunião Ordinária realizada. 4) 76 

Prestação de Contas Exercício 2021: Relatório Anual de Contas e Atividades 77 

desenvolvidas nas unidades sob gestão da FUNEAS. A) Diretoria Financeira; B) Diretoria 78 

Técnica; C) Escola de Saúde Pública do Paraná e D) Centro de Produção e Pesquisa de 79 

Imunobiológicos. Os dados da execução orçamentária e das atividades realizadas no 3º 80 

(terceiro) quadrimestre do exercício 2021, foram demonstrados, avaliados e divulgados de 81 

acordo com as premissas estabelecidas na agenda de obrigações do estatuto da Fundação 82 

Estatal de Atenção em Saúde do Paraná, de acordo com a Lei de Responsabilidade Fiscal 83 

(Lei Complementar n.º 101/2000) e principalmente de acordo com as metas do Contrato de 84 

Gestão n.° 1/2021. A apresentação foi realizada pelo Sr. Hélcio (Funeas), qual esclarece 85 

que a prestação de contas do 3º (terceiro) quadrimestre de 2021, relativa as atividades 86 

desenvolvidas e a execução orçamentária. Diz ainda que foi possível acompanhar as 87 

explanações conforme demonstrativo abaixo: Principais receitas, disponibilidades e 88 

investimentos. Receitas/Transferências realizadas no 3º (terceiro) quadrimestre/2021 sendo 89 

o total de R$308.160.137,49 (trezentos e oito milhões e cento e sessenta mil e centro e 90 
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trinta e sete reais e quarenta e nove centavos). Disponibilidades bancárias no valor de R$ 91 

61.027.611,79 (sessenta e um milhões e vinte e sete mil e seiscentos e onze reais e setenta e 92 

nove centavos). Informa ainda os valores dos investimentos: Hospital Regional do Litoral 93 

(HRL) R$85.278.442,52 (oitenta e cinco milhões e duzentos e setenta e oito mil e 94 

quatrocentos e quarenta e dois reais e cinquenta e dois centavos). Hospital Regional do 95 

Sudoeste (HRS)  R$62.232.819,80 (sessenta e dois milhões e duzentos e trinta e dois mil e 96 

oitocentos e dezenove reais e oitenta centavos). Hospital Infantil Waldemar Monastier 97 

(HIWM) R$24.569.833,49 (vinte e quatro milhões e quinhentos e sessenta e nove mil e 98 

oitocentos e trinta e três reais e quarenta e nove centavos). Hospital Regional do Norte 99 

Pioneiro (HRNP) R$34.512.369,01 (trinta e quatro milhões e quinhentos e doze mil e 100 

trezentos e sessenta e nove reais e um centavo). Hospital da Zona Sul de Londrina (HZS) 101 

R$1.366.790,51 (um milhão e trezentos e sessenta e seis mil e setecentos e noventa reais e 102 

cinquenta e um centavos). Hospital da Zona Norte de Londrina (HZN) R$1.695.086,58 (um 103 

milhão e seiscentos e noventa e cinco mil e oitenta e seis reais e cinquenta e oito centavos).; 104 

Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDS) R$33.885,66 (trinta e três mil e 105 

oitocentos e oitenta e cinco reais e sessenta e seis centavos). Centro de Produção e Pesquisa 106 

de Imunobiológicos (CPPI) R$4.277.526,37 (quatro milhões e duzentos e setenta e sete mil 107 

e quinhentos e vinte e seis reais e trinta e sete centavos). Hospital de Guaraqueçaba (HRG) 108 

R$4.349.716,45 (quatro milhões e trezentos e quarenta e nove mil e setecentos e dezesseis 109 

reais e quarenta e cinco centavos). Escola de Saúde Pública do Estado do Paraná (ESPP) 110 

R$1.391.609,61 (um milhão e trezentos e noventa e um mil e seiscentos nove reais e 111 

sessenta e um centavos). Sede Administrativa (Funeas) R$ 11.662.123,34 (onze milhões e 112 

seiscentos e sessenta e dois mil e cento e vinte e três reais e trinta e quatro centavos). 113 

Hélcio (funeas), diz que é um resumo dos relatórios e demonstrativos já encaminhados ao 114 

Conselho Curador, que são os balancetes de janeiro a dezembro/2021, dentre outros e 115 

refletem a execução do período 01/01/2021 a 31/12/2021 com dados preliminares. Homero 116 

Pereira (trabalhadores), pergunta referente ao item Prestação de Serviços Pessoas 117 

Jurídicas. Hélcio (funeas), explica que se refere a contratos com empresas terceirizadas, 118 

como lavanderias, alimentação, limpeza, manutenção de equipamentos etc. Valmir Thomé 119 

(funeas), explica que nos hospitais o maior volume de trabalhadores é da SESA, esse valor 120 
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não aparece, pois é investimentos da SESA, então a rubrica dos salários é um pouco menor. 121 

Silvana Rausis (usuários), relata que foi questionada sobre a recontratação dos 122 

empregados do Hospital da Zona Norte de Londrina (HZN). Marcello Machado (funeas), 123 

esclarece que não há contratação pendente no Hospital da Zona Norte de Londrina (HZN), 124 

acredita que este comentário seja referente a Empresa Alfa, na área assistencial, pois esta 125 

empresa terceirizada não realizou o pagamento dos funcionários, o contrato estava 126 

vencendo e por conta disso optamos por não fazer a prorrogação,......(áudio inaudível)... 127 

conforme apresentado no processo licitatório os valores dos salários, encargos, décimo 128 

terceiro, férias, todos divididos por doze conforme contrato anual, mas eles não estavam 129 

fazendo a rescisão dos empregados, desta forma optamos por realizar o pagamento pela 130 

Funeas para que esses funcionários pudessem receber o salário do mês de fevereiro. 131 

Machado, informa ainda que também já rescindiu o contrato com o Hospital da Zona Sul 132 

de Londrina (HZS), qual tinha mais ou menos doze empregados, entre enfermeiros e 133 

técnicos de enfermagem, qual também está fazendo o pagamento e o jurídico se 134 

encarregando da rescisão contratual e inclusive está no processo da comissão a análise do 135 

fornecedor, que a empresa seja penalizada a não assumir mais contrato com a Funeas. Há 136 

várias empresas e em uma delas nota-se um despreparo em relação ao pagamento dos 137 

trabalhadores. Explica ainda que o problema foi resolvido desta forma, mas não temos 138 

contrato e nem autorização ou uma questão legal para fazer o pagamento desta forma, que 139 

deve repassar para a empresa, mas estamos fazendo o pagamento diretamente aos 140 

funcionários, com o valor que teríamos que fazer para a empresa......(áudio inaudível)...... 141 

Ana Paula (prestadores), questiona se há alguma previsão legal para fazer o pagamento 142 

desta forma. Eduardo (funeas), explica que tem uma previsão no contrato......(áudio 143 

inaudível)......prevê que seja feita a distribuição dos valores e pagamentos de 144 

responsabilidades durante o contrato, isso exime a Funeas de ações trabalhistas, sendo que 145 

há 54 ações trabalhistas e sendo destas 26 da Empresa Alfa ........(áudio inaudível)........ 146 

Marcello Machado (funeas) diz que uma das formas de diminuir estes problemas á a 147 

contratação via concurso público, mas ainda não foi possível homologar, devidos alguns 148 

tramites, mas já foi licitada a empresa que vai realizar o certame. Eduardo (funeas), 149 

complementa com relação ao credenciamento ......(áudio inaudível)......signatário para 150 



 

 

                                                

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
REALIZADA  EM 29 DE MARÇO DE 2022 

6 

 

assumir os postos de trabalho   ....(áudio inaudível)......, foi feito todo um trabalho de 151 

conversar com a unidade para trazer os funcionários da Alfa para Funeas-Sede, explicar a 152 

situação para fazer o pagamento, independente de fazer ou não, acaba ocorrendo a 153 

solidariedade de trabalho. Eduardo (funeas), explica de cada pagamento está dentro de um 154 

protocolo, onde deve conter certidões como do FGTS, municipais, estaduais etc., e estas 155 

certidões estavam todas negativadas. Valmir Thomé (funeas), explica que a empresa Alfa 156 

alegava que a Funeas não pagava as notas ficais, mas o que ocorria era que sempre havia 157 

erro na nota fiscal, então o documento tinha que retornar para a Alfa para ajustes e com isso 158 

o pagamento ficava sendo adiado e a empresa alegava que a Funeas não realizava os 159 

pagamentos. Destaca também que apesar da empresa tem 26 ações trabalhistas, eles têm a 160 

certidão trabalhista negativa, o caso seria penalizar de forma que não haja mais contrato 161 

com a Funeas. Homero (trabalhadores), pergunta se tem alguma forma de penalizar a 162 

empresa, porque se ela age assim com a Funeas, ela pode agir com outras também. Valmir 163 

Thomé (funeas), diz que a comissão vem trabalhando de forma que possa fazer uma 164 

penalização, uma delas é que a Funeas cadastre a empresa no rol de dividendos dentro do 165 

Tribunal de Contas. Prestação de Contas Unidades Hospitalares: Anna Paula (funeas), 166 

apresenta relatório  da performance, das atividades realizadas e do desempenho em relação 167 

as suas metas qualitativas e quantitativas do Hospital Regional do Litoral (HRL), do 168 

Hospital Regional de Guaraqueçaba (HRG), do Hospital Regional de Sudoeste (HRS), do 169 

Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), do Hospital Infantil Waldemar Monastier 170 

(HIWM), do Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDS), dos Hospitais da Zona 171 

Norte e da Zona Sul de Londrina, sendo que as unidades HDS, HZN e HZS ingressaram no 172 

contrato de gestão no segundo semestre e isso fez com que as metas não fossem todas 173 

atingidas. Anna Paula esclarece aos conselheiros que as metas quantitativas foram difíceis 174 

de serem atingidas devido a pandemia do Covid-19. Nas metas qualitativas os hospitais 175 

atingiram as taxas de satisfação dos usuários superior a 90%. Escola de Saúde Pública do 176 

Paraná (ESPP). Edevar Daniel (diretor de unidade), apresenta as atividades realizadas e 177 

desempenho da escola, destacando grande aumento de cursos online devido a pandemia e a 178 

elaboração da Revista Digital, onde que antigamente era impressa e passou a ser digital, 179 

tendo 4 edições por anos, desta forma gera economia para a unidade. Centro de Produção e 180 
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Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI). Rubens Gusso (diretor da unidade), explica que as 181 

metas do contrato de gestão foram atingidas, assim como foi firmado acordos de 182 

cooperação e parcerias, houve a retomada da produção de soros, a finalização de algumas 183 

obras que estavam paradas, como laboratório, serpentário etc., melhorias, aquisições de 184 

matérias. Nestor (sesa), solicita que fique registrado diante dos relatórios apresentados que 185 

este Conselho Curador entendeu que a pandemia atrapalhou demais para que as metas 186 

fossem alcançadas, isso seja uma proteção futuramente para os órgãos de controle. 187 

Colocados em votação sendo APROVADOS por unanimidade, sem emendas ou ressalvas 188 

os relatórios da execução orçamentária e das atividades realizadas no exercício 2021, 189 

fazendo parte desta ata os relatórios apresentados na forma de anexo. 5) Demonstração de 190 

Encerramento do Exercício 2021 e situação econômico-financeira. Em cumprimento ao 191 

inciso I, art. 13 e alínea “f”, inciso III, art. 16 do Estatuto. Hélcio (funeas), apresenta a 192 

disponibilidade financeira da Funeas na data de 31/12/2021: Contrato de Gestão R$ 193 

28.552.986,78 (vinte e oito milhões e quinhentos e cinquenta e dois mil e novecentos e 194 

oitenta e seis reais e setenta e oito centavos). Recursos Próprios (Prov. e Indenização) 195 

R$9.926.946,01 (nove milhões e novecentos e vinte e seis mil e novecentos e quarenta e 196 

seis reais e um centavo). Recursos Próprios R$18.598.357,76 (dezoito milhões e 197 

quinhentos e noventa e oito mil e trezentos e cinquenta e sete reais e setenta e seis 198 

centavos). Covid-19 R$3.347.803,07 (três milhões e trezentos e quarenta e sete mil e 199 

oitocentos e três reais e sete centavos). Recursos Próprios (MPT) R$601.518,14 (seiscentos 200 

e um mil e quinhentos e dezoito reais e quatorze centavos). Colocado em votação, sendo 201 

APROVADO por unanimidade, sem emendas ou ressalvas a Demonstração de 202 

Encerramento do Exercício 2021 e situação econômico-financeira. 6) Relatório 203 

Circunstanciado: Atividades realizadas no Exercício 2021. Em cumprimento ao inciso I, 204 

art. 13 e alínea “f”, inciso III, art. 16 do Estatuto. Marcello (funeas), diz que o Relatório 205 

Circunstanciado é um caderno contendo 309 (trezentos e nove) páginas, compilando 206 

informações como a performance de cada unidade sob gestão da FUNEAS, com os dados 207 

já apresentados a este conselho em reuniões anteriores. Após discussão fica deliberado que 208 

o Relatório Circunstanciado será discutido em reunião extraordinária a ser agendada. 7) 209 

Plano Operativo: Hospital Regional de Ivaiporã, Hospital Regional de Guarapuava, 210 
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Hospital Regional de Telêmaco Borba e Hospital Adauto Botelho. Anna Paula (funeas), 211 

apresenta o plano operativo das novas unidades, sendo as metas qualitativas e quantitativas 212 

que as unidades devem atingir ao longo do ano, sendo metas mensal, bimestral, trimestral. 213 

Colocados em votação sendo APROVADO por unanimidade, sem emendas ou ressalvas o 214 

Plano Operativo, fazendo parte desta ata os relatórios apresentados na forma de anexo. 8) 215 

Informes Gerais: Marcello (funeas) informa que a próxima reunião ordinária do Conselho 216 

Curador será realizada dia 26 de abril de 2022, com início às 14 horas. Informa que será 217 

encaminhado hoje após a reunião o relatório da Diretoria Jurídica onde constam as 218 

informações das ações judiciais onde a FUNEAS é parte, as dúvidas poderão ser 219 

encaminhadas a Fundação para maiores esclarecimentos. Conforme solicitado por membros 220 

deste conselho, mensalmente será entregue relatório atualizado com as ações judiciais 221 

FUNEAS juntamente com os demais relatórios enviados até o dia 20 de cada mês. Também 222 

estamos encaminhando hoje após esta reunião relatório sobre os fatos ocorridos com a 223 

empresa Cliniradi prestadora de serviços do Hospital Regional do Litoral. 224 

ENCAMINHAMENTOS: agendamento de Reunião Extraordinária. 225 

ENCERRAMENTO: Finalizadas as apresentações e não havendo mais nada a ser tratado, 226 

a Presidente da Mesa agradece a presença de todos, e declara encerrada a reunião. 227 

Submete-se a presente ata para aprovação e assinaturas em uma próxima reunião do 228 

Conselho, que vai assinada pelo secretário ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos 229 

Membros do Conselho Curador, pela Diretoria Executiva da Fundação e demais 230 

convidados participantes da reunião.  231 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

NESTOR WERNER JÚNIOR 

Presidente da Mesa 

 

  

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARCOS HENRIQUE MIRANDA 

Secretário ad hoc 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ADRIANO MÁRCIO RISSATI 

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ANA PAULA CANTELMO LUZ 

Conselho Curador 

  



 

 

                                                

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
REALIZADA  EM 29 DE MARÇO DE 2022 

9 

 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

HOMERO DA SILVA PEREIRA 

Conselho Curador 

 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

PETTUS HENRIQUE ANGELO ROSRIGUES DA SILVA 

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

SILVANA RAUSIS FCACHENCO 

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

VIVIAN PATRÍCIA RAKSA 

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ANNA PAULA LACERDA PENTEADO 

Diretora Técnica 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

CAMILA CAROLINA ESTRELA 

Secretaria Executiva – SE 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

EDEVAR DANIEL 

Escola de Saúde Pública do Paraná 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

EDUARDO FRANCISCO DE SOUZA GOMES 

Diretoria Jurídica 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

HÉLCIO DOS SANTOS 

Diretor Financeiro 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARCELLO AUGUSTO MACHADO 

Diretor Presidente 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

RAFAEL DAVI SAUER HASSE 

Assessoria de Comunicação 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

RUBENS LUIZ FERREIRA GUSSO 

CPPI 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

VALMIR ALBERTO THOMÉ 

Diretor Administrativo 

 

 

 


